

**« Je m'appelle Lilou, j'ai 21 ans et je termine actuellement une licence de LLCE Anglais\*. Dans le cadre de mes études, je suis partie en février 2024 vivre un semestre à Athènes. J'ai décidé de partager mon expérience avec le webzine Vitav.fr. Ceci est le onzième épisode.**

Au cours de ma dernière semaine, mon copain et moi nous sommes initiés à la création de bijoux. Les grecs sont de grands artisans et surtout de grands orfèvres. Nous ne pouvions donc pas quitter le pays sans nous essayer à l'une des activités phares du pays. Nous avons tiré notre inspiration de l'artiste Ilias Lalaounis pour créer nos propres bagues, en argent et bronze, dans un petit atelier de Plaka.





Nous avons également passé une journée aux Météores, dans les montagnes, à cinq heures de bus d'Athènes. Le site est classé au patrimoine mondial de l'UNESCO et demeure l'un des plus grands mystères naturels de Grèce. Les moines orthodoxes ont bâti, en haut d'énormes rochers, des monastères et couvents. Près de 6 millions de visiteurs viennent aux Météores chaque année. Les réalisateurs de « Game of Thrones » ont d'ailleurs filmé le site pour certains plans de la série !



Nous avons terminé la semaine avec une visite de la Galerie Nationale d'Athènes, qui expose des peintures du 19ème au 21ème siècle. On y retrouve notamment des œuvres d'El Greco et beaucoup de tableaux inspirés de la mythologie grecque.





Dire au revoir à Athènes m'a évidemment arraché quelques larmes, mais ce voyage a été une belle parenthèse dans ma vie et je recommande à 100 % une telle expérience ! »

**Texte et Photos : Lilou LAGERIE**

\*Langues, Littératures et Civilisations étrangères

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)